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ACTA 

Reunión Comisión de Coordinación del Grado en Estudios de Asia Oriental, 

Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo. Universidad de Málaga 

 

Fecha: Martes, 29 de noviembre de 2022 

Lugar: Sala de Juntas-FEST, on-line 

 

Participantes:  

Miembros Comisión:  

Coordinador del Grado en Estudios de Asia Oriental 

Antonio Doménech del Río 

Coordinador de TFG del Grado en Estudios de Asia Oriental 

Alberto Montero Soler 

Coordinador de Prácticas Externas del Grado en Estudios de Asia Oriental 

Antonio González Hernández 

Curso  Profesor/a 

Primero Luis A. Botella Sánchez  

Segundo Antonio Calvo Maturana 

Curso  Estudiante 

Primero Alba Naranjo Borrallo  

Segundo María Luisa Romero López   

Tercero Sara Poyatos Ruíz   

Cuarto Esperanza Chaves Sarria  

 

Excusaron su presencia los profesores representantes del Tercer Curso: Juan A. 

Torrecilla García y del Cuarto Curso: Eun Kyung Kang por razones de enfermedad y 

trabajo. 

 

Invitados: Decana de FEST: Ana Rosa del Águila Obra y Vicedecano de Estudios , 

Coordinación y Profesorado: Juan Martín Aguirre de Mena 

 

Se trataron los siguientes temas siguiendo el Orden del Día de la reunión:  

 

Saludo del coordinador del GEAOR-UMA y presentación de los miembros de la 

Comisión. Se hizo alusión a las tareas propias de la comisión de acuerdo con el PLAN 

DE COORDINACIÓN DOCENTE DE LAS TITULACIONES IMPARTIDAS EN LA 

FACULTAD DE ESTUDIOS SOCIALES Y DEL TRABAJO (Aprobado en Junta de 

Facultad de 21 de octubre de 2021, modificado en Junta de Facultad de 26 de octubre de 

2022) 

 

Informe sobre el proceso de renovación de la Acreditación del GEAOR por la DEVA. 

 La Decana de la Facultad resumió el proceso realizado conjuntamente con la Universidad 

de Sevilla para presentar toda la documentación solicitada y como se enviaron todos los 

informes a finales del mes de octubre. También informó sobre el siguiente paso en el 

proceso que serán las reuniones con los diferentes sectores involucrados en la acreditación 

y que se realizarán en el mes de enero en modalidad on-line. 

 

Reconocimiento del idioma coreano a efectos de la homologación de nivel de idioma 

coreano en la titulación al B1 de idioma exigido para la Mención Corea.  
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La Decana de FEST informó sobre el escrito enviado al Rectorado para solicitar que los 

alumnos del Grado en Estudios de Asia Oriental-Mención Corea sean exentos de acreditar 

la competencia lingüística en una segunda lengua siempre que hayan superado el nivel 

VIII de coreano. 

 

Se hicieron propuestas para facilitar la preparación del examen TOPIK por parte del 

alumnado del GEAOR. Se propuso organizar junto al Centro de Idiomas de FGUMA 

cursos intensivos de preparación del examen en fechas cercanas al examen y que fuera 

financiado, al menos en parte, con fondos de FEST para facilitar el acceso a los mismos 

de todo el alumnado.  

 

Coordinación asignaturas primer semestre del GEAOR-UMA 

 

TFM: El Coordinador de TFGs informó sobre el proceso para la elección de temas por 

parte del alumnado y sus contactos con los departamentos para facilitar la participación 

del profesorado en este proceso. 

 

Prácticas Externas: El Coordinador de Prácticas Externas informó sobre el proceso para 

la solicitud y adjudicación de Prácticas Externas de los estudiantes del GEAOR. Comentó 

que este curso se ha producido un descenso en el número de estudiantes que ha solicitado 

las prácticas externas (17 alumnos/as). También informó sobre los centros/empresas, etc, 

que reciben a los estudiantes en práctica.  

 

Se propuso que se tuviera una reunión con los/as alumnos/as del Tercer curso a final del 

segundo semestre para informarles sobre la Asignatura de Prácticas Externas y animarles 

a escoger esta asignatura y de la importancia de la misma. 

 

Otras Asignaturas: se plantearon algunos problema surgidos en las asignaturas de 

Chamanismo, Naturaleza y Prácticas Religiosas, Literatura de Corea a Través de sus 

Textos, y Geografía de Asia.  

 

El Coordinador del Grado planteo la necesidad de que hubiera una comunicación fluida 

entre el profesorado y el alumnado con la coordinación del grado para facilitar la 

resolución de problemas de un modo adecuado y sin que los problemas se agranden por 

razones de falta de comunicación e información.  

 

La Decana y el Vicedecano comentaron la necesidad por parte del estudiantado de dar a 

conocer los problemas que vayan surgiendo en el aula y con las diferentes asignaturas. 

 

Las representantes de los diferentes cursos también intervinieron y afirmaron que la 

situación en las asignaturas comentadas estaban en proceso de solución o ya solucionados. 

Que también harían un esfuerzo para facilitar la comunicación entre el alumnado y la 

coordinación del grado. 

 

Reuniones coordinación profesorado (cursos, campos de conocimiento) 

 

El profesor Luis Botella planteó la necesidad de realizar reuniones de coordinación de 

contenidos y metodología entre los profesores con docencia en asignaturas del mismo 

campo de conocimiento, ej. Historia, filosofía, economía, etc.  
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Se planteo también la necesidad de formar al alumnado en temas metodológicos a través 

de la creación de una asignatura de metodología u ofreciendo seminarios sobre 

metodología de investigación en los Estudios de Asia Oriental. 

 

Las representantes de los estudiantes plantearon que el profesorado se formara en temas 

metodológicos de docencia. También comentaron sobre los procesos de evaluación y su 

posible unificación. Así como la revisión de temarios para evitar los solapamientos. 

También se pidió una revisión de los horarios de las clases y que las actividades 

complementarias que se realizan en el grado se realizaran fuera del horario lectivo o por 

las tardes.  

 

 

Ceremonia Graduación GEAOR-UMA 

 

La Decana informó que se está estudiando y organizando cómo serán las graduaciones de 

este curso académico y que pronto informará sobre ello a los estudiantes de Cuarto curso 

para también conocer sus propuestas.  

 

Otras informaciones 

 

La Decana informó sobre su encuentro con miembros de Casa Asia durante la Reunión 

Académica de Estudios de Asiáticos en España, celebrada en la Univ. de Salamanca y 

sobre la posibilidad de organizar actividades en el Grado por parte de Casa Asia. 

 

El Coordinador del Grado informó sobre los nuevos Cursos de Coreano de Korea 

Foundation-BTS (Hanguk Univ.) que se están impartiendo este curso y están teniendo 

una respuesta muy positiva por parte del alumnado. 

 

Ruegos y preguntas 

 

No hubo ningún ruego ni pregunta adicional y se dio por concluida la reunión a las 15 

horas y 20 minutos del 29 de noviembre de 2022.  

 

 


